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Retour des vœux
du maire en public

Flixecourtoises, Flixecourtois,

Au nom du conseil municipal et en 
mon nom propre je vous présente mes  
meilleurs vœux pour 2024.

Qu’elle vous apporte santé, joie, bonheur 
à vous et tous ceux qui vous sont chers.

2023 est terminée, enfin dirai je…

Cette année restera pour moi une triste 
année.

Tout d’abord au printemps, le décès de 
notre directeur général des services, 
Bruno LHEUREUX puis à l’automne 
celui de notre conseiller municipal et 
président du club de hockey « les Aigles 
Rouges », Sébastien CARLIER.

Ces deux décès inattendus et brutaux 
m’ont beaucoup marqué.

Mais 2023 c’est aussi de nombreux  
travaux.

Tout d’abord le sol de la patinoire entiè-
rement refait, du coup la fréquentation 
est en constante augmentation. Plus 
de 10 000 entrées en 2023.

L’éclairage public continue sa  
rénovation avec le passage en LED. 
Des parkings ont été créés.

L’entrée piétonne du stade a été  
modifiée pour permettre de sortir en 
toute sécurité.

Enedis a renforcé son réseau devant 
la mairie et en a profité pour effacer 
ce réseau sur une cinquantaine de 
mètres.

Une boîte à lire a été installée dans le 
parc intergénérationnel.

2023 a aussi été une année de recru-
tement, tout d’abord pour remplacer 
notre DGS, c’est Mme Séverine Hédin 

qui a pris ses fonctions au 1er septembre.

Puis, pour le projet petite ville de demain, 
c’est Mme Boulinguez Amélie qui a pris 
ses fonctions début novembre.

2024 ne sera pas une année budgétaire 
très simple.

Comme pour nous tous ici, l’inflation 
va fortement grever le budget de notre 
commune. Plus que jamais, chaque euro 
va compter.

D’ailleurs, Trinoval va augmenter sa  
redevance + 8 euros pour une personne 
seule et + 6 euros pour deux personnes 
et plus.

Cette augmentation a été fortement 
contenue grâce aux efforts de gestion et 
à l’engagement des employés de Trinoval.

Les élus qui siègent à ce syndicat  
réfléchissent à la mise en place d’une 
redevance incitative qui aura pour but 
principal de réduire les déchets de notre 
poubelle noire qui est la seule à être taxée.

La nouveauté 2024 est le tri à la source 
des biodéchets qui devient obligatoire au 
1er janvier.

Rassurez-vous, il faut d’abord que  
Trinoval mette en place des composteurs  
partagés pour ceux qui n’ont pas de  
jardin.

Pour les autres des composteurs  
individuels sont à vendre chez Trinoval :  
20 euros les 440 litres et 25 euros les  
1100 litres. Ce qui est loin du prix réel de 
ces composteurs.

Pour les travaux prévus en 2024 :

Nous allons continuer à rénover  
l’éclairage public avec le passage en led.

Nous aurons le résultat de l’appel d’offre 
de la rénovation de l’église 2ème tranche 
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en février pour un coût estimé à plus de 
100 000 euros.

La construction du nouveau garage 
communal est commencée et va s’in-
tensifier en 2024 avec notamment des  
vestiaires hommes et des vestiaires 
femmes ce qui va permettre de fémini-
ser le personnel de voirie.

Les toitures de nos deux écoles  
s’abîment, il va donc falloir changer  
intégralement les toitures des deux 
écoles publiques, pour un coût qui 
dépassera les 100 000 euros.

En parlant des écoles, le conseil muni-
cipal a décidé de mettre en place la  
cantine à 1 euro.

Cela permettra aux familles en grande 
précarité de payer 0,50 le repas d’un 
enfant, aux familles aux revenus 
modestes de payer 1 euro et pour les 
autres, ce sera 3 euros.

L’état compensera le manque à gagner 
pour la commune.

La maternelle va s’engager dans le 
projet NEFLE (Notre École Faisons La 
Ensemble). Ce projet a pour but princi-
pal d’améliorer le niveau scolaire avant 
l’arrivée au CP. La commune aidera à la 
mise en place de ce projet financé par 
l’académie. 

2024 va voir l’ouverture d’un espace 
France services. Si les 2 employés chargés 
de vous accueillir commenceront à tra-
vailler en février, je ne peux pas encore 
vous donner la date précise d’ouverture.

Ce projet sera installé en septembre 
au-dessus de l’ancienne perception dans 
les locaux occupés actuellement par le 

guichet emploi. En attendant, le dispo-
sitif France services sera installé dans 
des locaux provisoires qui sont encore à 
déterminer mais qui seront proches de 
la mairie.

2024 va aussi voir l’installation d’une  
nouvelle brigade de gendarmerie. C’est 
une brigade mobile chargée, entre 
autres, des violences intra-familiales et 
des violences faites aux femmes.

En attendant la construction de la  
nouvelle caserne, les premiers  
gendarmes en service utiliseront un 
local juste derrière la mairie.

Pour tous ces travaux, nous irons  
chercher toutes les aides financières  
possibles : Europe, état, région, départe-
ment et la communauté de communes.

Je tiens d’ailleurs à préciser que la  
communauté de communes apporte un 
soutien important pour notre commune.

Sans ses apports financiers le budget 
serait beaucoup plus restreint.

Merci à René et à toute son équipe pour 
leur soutien.

Je remercie les élus qui travaillent au 
quotidien à mes côtés.

Je tiens aussi à remercier l’ensemble du 
personnel communal pour son investis-
sement de tous les instants.

J’apprécie sincèrement de travailler 
avec ces bientôt 70 employés : une vraie 
entreprise...

Je souhaiterais mettre à l’honneur  
3 personnes.

Tout d’abord, une flixecourtoise qui est 
devenue au mois de novembre Miss 15/17 
Picardie 2023 : Pauline Lebrun.

Ensuite une jeune fille qui est venue 
bénévolement aider à améliorer notre 
signalétique pour les réseaux de bus : 
Charlotte Desmaret.

Et enfin une autre presque jeune fille 
aussi qui a pris sa retraite après de  
nombreuses années de service à la  
cantine scolaire : Christine Torjon.

J’aurais aimé aussi mettre à l’honneur 
une sportive qui est devenue cham-
pionne d’Europe de basket U20 avec 
l’équipe de France : Lucile Jérome. Hélas, 
elle avait un match avec son club et n’a 
pas pu être parmi nous ce soir.

Peut-être que l’an prochain nous aurons 
l’occasion de parler du club de judo de 
Flixecourt. En effet lors du championnat 
régional qui a eu lieu à Flixecourt le 17 
décembre dernier, 9 de leurs adhérents 
se sont qualifiés pour le championnat de 
France de Jujitsu.

Pour terminer mes propos je souhaitai, 
une fois n’est pas coutume, vous parler 
de moi.

Depuis tout petit j’ai une passion pour les 
jeux olympique et cette année ils sont en 
France.

Il y a deux ans j’ai déposé ma candida-
ture sur le site « volontaires paris 2024 ».

Depuis j’ai répondu à un questionnaire 
de 180 questions et en novembre j’ai 
reçu un contrat pour être bénévole aux 
JO.

J’aurai l’honneur d’accueillir les déléga-
tions à l’aéroport de Roissy. Il me reste 
simplement à réviser mon anglais pour 
effectuer cette tâche de la meilleure des 
façons possibles.

Ne me reste plus qu’à vous souhaiter, 
dans ma langue natale : à tertous une 
boenne année une boene santé et pis un 
tchot mollet d’sous dans vos port’-mon-
naies.

Je vous souhaite à toutes et tous une 
bonne rentrée.

Patrick Gaillard 
Maire de Flixecourt
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TRAVAUX

Afin d’améliorer le stationnement devant le collège  
rue de la Résistance, la commission voirie a travaillé sur 
la réalisation d’un parking.

Celui-ci a pu voir le jour grâce à la collaboration entre 
l’entreprise COLAS et le SIVU (Syndicat Intercommunal 
à Vocation Unique).

Pour la somme de 58 000 € TTC, le site se voit doté de 
12 places supplémentaires.

Pour sécuriser l’entrée principale du stade de football,  
nous avons procédé au déplecement de celle-ci côté 
piscine. L’entreprise COLAS a effectué les travaux pour  
la somme de 11 000 € TTC.

Les agents communaux ont installé la grille d’entrée.

Mickaël Bienaimé
Adjoint au Maire

Aménagements autour
du collège Alfred Manessier
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Vous souhaitez faire des économies 
d'énergie ou adapter votre logement 
en installant une douche ou un 
monte-escalier ?

Pour vos travaux de rénovation, il est 
donc important de prendre connais-
sance des dates des permanences Page 
9 prévues chaque jeudi, de janvier à juin 
2024, de 9 h à 11 h, sur le site de la Com-
munauté de Communes à Flixecourt.

En effet, la communauté de communes 
vous accompagne dans le cadre de 
l'opération programmée d'amélioration 
de l'habitat et de revitalisation rurale 
2022-2027.

Ainsi lors de ces permanences, vous 
aurez l'opportunité de rencontrer un 
représentant de Page 9. Cela vous  
permettra de bénéficier d'un conseil 
technique et financier personnalisé. Et 
ce service est entièrement gratuit!

Enfin, n'hésitez pas à prendre contact 
avec l'opérateur Page 9 au 06 26 84 96 
81 ou par mail : ccnsopah@page9.fr pour 
obtenir plus d'informations.

Quels travaux de rénovation 
sont éligibles ?
Seuls les travaux effectués par des  
professionnels du bâtiment (certifié 
RGE pour les économies d'énergie) sont  
éligibles.

 Pour des économies d'énergie : afin 
de diminuer sa facture énergétique d'au 
moins 35% chauffage, isolation menuise-
rie extérieure ventilation etc...
 Pour une adaptation du logement à 
l'âge et au handicap : afin de permettre 
le maintien à domicile et faciliter la vie 
au quotidien en réalisant des travaux 
d'adaptation du logement (douche 
adaptée, wc rehaussé, monte- escalier, 
rampe d'accès etc...)
 Pour une intervention importante 
et mise en sécurité dans un logement 
dégradé ou vacant : afin de réaliser des 
travaux complets pour réhabiliter le 
logement (désordres structurels, électri-
cité, toiture, etc..)

Qui peut en bénéficier ?
 Les propriétaires occupants sous 
condition de ressources

 Les propriétaires bailleurs louant ou 
souhaitant mettre en location un ou plu-
sieurs logements sous certaines condi-
tions

Plus d’informations
contactez votre opérateur Page 9 au 
06 26 84 96 81 ou par mail : ccnsopah@
page9.fr

Communauté de Communes 
Nièvre et Somme
1 Allée des Quarante, Parc d’Activités 
des Hauts du Val de Nièvre
BP 30214 - 80 420 FLIXECOURT
Tél. : 03 22 39 40 40

Faire des économies 
d'énergie en 2024

Carine Pruvost
Conseillère déléguée
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Entretien du 9 janvier avec Séverine 
Hédin nouvelle Directrice Générale des 
Services de la commune depuis le 1er 
septembre 2023

Bonjour Mme Hédin, merci d’avoir 
accepté cet entretien. Tout d'abord, 
pouvez-vous nous éclairer sur ce qu'est 
un DGS ?

Spontanément, j'ai envie de vous dire un 
chef d'orchestre. En effet, il fait collabo-
rer les services de la commune, afin de 
répondre à 2 objectifs : la commande du 
maire et des élus, et celui de servir les 
habitants.

Donc le Directeur Général des Services 
(DGS) travaille pour que les objectifs 
soient atteints en encourageant la colla-
boration et en renforçant les partenariats 
avec d'autres institutions. Il coordonne 
les différentes équipes pour garantir 

le succès commun et développe des  
relations positives avec les partenaires.

Quel est votre parcours professionnel ?

Lors de ma formation initiale, j’ai 
approfondi 2 thématiques qui sont  
importantes pour moi, à savoir le mar-
keting et le management. Cela m'a 
suivi finalement sur l'ensemble de mon 
parcours professionnel.

J’ai tout d’abord travaillé dans le secteur 
privé. Puis j’ai souhaité changer et 
évoluer.

Cependant, j’ai eu à cœur de continuer à 
travailler sur les sujets du marketing et du 
management mais cette fois au niveau 
territorial. C’est pourquoi j'ai rejoint la 
fonction publique avec l'objectif de faire 
travailler ensemble les entreprises et les 
services publics, deux mondes éloignés 

naturellement.

J’ai d’abord occupé un poste de chargée 
de mission pour une communauté  
d'agglomération puis de chef d’unité 
attractivité promotion innovation et 
enfin de chef de service du développe-
ment économique.

Ensuite j'ai évolué dans une autre  
structure, un pôle métropolitain où j'ai 
assuré la fonction de responsable du 
développement économique. Cette 
institution m'a permis de travailler à 
l'échelle de 8 intercommunalités, pour 
favoriser les collaborations, et plus  
particulièrement au titre de la promo-
tion du territoire.

Pourquoi avez-vous postulé sur le 
poste de DGS ?

Pour plusieurs raisons, la première j’avais 

Le DGS, le chef d’orchestre 
des services communaux
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un souhait d’évolution professionnelle et 
je n’avais pas encore exercé la fonction 
de DGS, notamment à une échelle  
communale. La 2éme , c'est que j'avais 
un souhait de me reconnecter, si je puis 
dire, aux préoccupations des adminis-
trés, donner du sens. J'ai un profil très 
opérationnel, donc c'était le moyen de 
revenir à des problématiques concrètes.

D’autre part, quand j’ai fait le choix de 
la fonction publique, j'ai souhaité m'ins-
crire dans un parcours de formation de 
fonctionnaire territorial. J’ai donc passé  
différents concours pour disposer 
d'autres ouvertures, d'autres postes. 
Quand j'ai présenté ma candidature, 
c’était effectivement dans cette perspec-
tive de poursuivre mon implication dans 
la sphère publique.

Est-ce que le lien DGS et maire a 
compté dans votre choix ?

Oui, effectivement cela a aussi motivé 
ma candidature sur ce poste. Il me 
semble que pour être DGS, le binôme 
qu’il forme avec le maire doit être basé 
sur une relation de confiance qui doit 
s'installer.

Par le passé, j’ai eu l'occasion de travail-
ler avec Monsieur Gaillard, notamment 
dans le cadre du Projet Alimentaire  
Territorial puisqu'il était Vice-Président 
en charge de ce sujet-là à l'échelle du 
pôle métropolitain. Et ces premiers 
temps de travail m’ont permis d'iden-
tifier des qualités qui me semblent 
importantes pour travailler en bonne 
intelligence.

Quels sont vos atouts pour ce poste ?

Je dirai dynamique et dans une  
dynamique de projet. Ce qui me semble 
primordial pour répondre aux attentes 
des élus et mettre en place des projets, 
ainsi que des collaborations fructueuses 
avec d'autres institutions.

Ensuite je dirai à l'écoute parce qu’il faut 
l’être à la fois de ses collaborateurs, des 
attentes des élus, des administrés. Cette 
qualité compte beaucoup, je pense 
l'avoir développée aussi au fil des années.
Enfin, mon intérêt pour le management, 
on en revient à ma formation initiale et 
à mon parcours professionnel. Et c’est 
un enjeu fort sur ce poste puisqu’il s’agit 
d’une équipe de 78 collaborateurs. À ce 
titre-là, il est important de s'investir pour 
mobiliser les compétences de chacun et 

susciter la collaboration.

Comment s’est déroulée votre prise de 
poste ?

La première opération essentielle était 
de rencontrer l'ensemble des collabo-
rateurs. C'est le moyen d'avoir un peu 
le ressenti du terrain, et d’appréhen-
der le métier de chacun. Ces premiers 
échanges m’ont permis d’avoir une 
vision plus globale de la collectivité et 
d’identifier les pistes d'amélioration, 
d'optimisation de l’organisation.

Le 2e point a été la prise de connaissance 
des dossiers en cours dans un contexte 
relativement difficile avec le décès 
brutal de Mr Lheureux. J’en profite pour  
souligner son travail et son implication 
sur les différents dossiers d’autant qu’il 
n’avait qu’un temps partiel en mairie  
(15 h N.D.L.R.). Effectivement, j’ai repris 
le poste dans un contexte pour le moins 
douloureux, à la fois pour les collabora-
teurs, et pour les élus…

Vous évoquiez les échanges avec Mr le 
Maire :

J'évoquais la nécessité de construire une 
relation de confiance. Les échanges sont 
quotidiens avec Monsieur le Maire, et 
c'est précieux.

Je me suis aussi entretenue avec les élus 
et je souligne également leur investisse-
ment, leur implication sur les différents 
dossiers.

Comment se déroule votre journée 
type ?

La journée type n'existe pas. Puisque, je 
réponds à toutes les situations souvent 
urgentes qui se présentent dans la 
journée comme assurer la continuité des 
services jusqu'à la demande de tel ou tel 
élu sur une thématique spécifique.

Il y a évidemment un certain nombre de 
dossiers de fond. Le travail est rythmé 
par des dates à tenir sur des questions 
importantes comme les demandes de 
subventions, le budget… Il y a des sujets 
récurrents sur l'ensemble de l'année, 
comme les bureaux, les conseils munici-
paux, et la préparation de ces réunions 
pour que les élus puissent prendre leurs 
décisions.

Je consacre beaucoup de temps pour 
l’instant sur le volet RH afin d’améliorer 

l’organisation des services et mettre à 
jour les dossiers.
La Maison France Services et Petites 
Villes de Demain sont des dossiers à 
venir importants :

Tout à fait, ce sont 2 thématiques  
structurantes pour la commune. Ainsi 
France Services est un projet qui est très 
intéressant puisque cela va permettre 
d’offrir des services complémentaires 
aux administrés, de répondre à des 
problématiques très concrètes rencon-
trées aujourd'hui par les habitants que 
ce soit au niveau de la CAF, des impôts 
par exemple. Donc tout cela se construit 
grâce à des partenariats forts, au premier 
rang desquels, évidemment l'État, la 
Communauté de Communes Nièvre et 
Somme et l'ensemble des partenaires.

Quant à Petites Villes de Demain, c’est un 
sujet important et l’occasion de susciter 
de nouvelles collaborations pour la ville 
sur différentes thématiques comme 
l'habitat, la mobilité, le développement 
économique…

Ce qui est intéressant à la fois pour 
France Services et pour Petites Villes de 
Demain, c'est que nous ne sommes pas 
que sur une problématique commu-
nale uniquement, mais beaucoup plus 
large. Elle concerne également la com-
munauté de communes. En effet, les 
bénéficiaires à la fois de France Services 
et de Petites Villes de Demain sont des  
flixecourtois mais aussi issus d’un  
périmètre plus large, celui du territoire 
Nièvre et Somme.

Après ces quelques mois d’exercices, 
quel est votre ressenti et vos objectifs ?

Je viens travailler avec beaucoup de 
plaisir, bien que la charge de travail 
soit conséquente. Je ne l'ai pas encore 
évoqué, mais précisons que le contexte 
de travail est plaisant et c'est très impor-
tant.

Enfin, je me fixe effectivement un certain 
nombre d'objectifs : accompagner  
l’arrivée de France Services, contribuer 
à la mise en place de nouvelles actions 
portées par les élus afin de favoriser 
l’attractivité du territoire et apporter le 
meilleur service possible aux élus et aux 
habitants.

Propos recueillis par Carine Pruvost, 
conseillère déléguée
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Vous êtes certainement nombreux à 
vous demander pourquoi cela s’appelle 
« les Dauphynes » ? Cela est venu d’une 
passion de la présidente qui aime les 
dauphins et collectionnait tout sur cet 
animal. Lorsqu’il a fallu trouver un nom à 
l’association, sans hésiter c’est le nom les 
Dauphynes qui est venue à l’idée de tous.

L’image des majorettes a longtemps 
été et l’est encore pour certains, une 
image d’un autre temps. Celle des  
fillettes que l’ont ne voit que dans les 
cérémonies officielles, défilant dans les 
rues à grand renfort de mouvements. 
Mais aujourd’hui, être majorette c’est 
danser sur une musique dynamique 
avec un bâton et même des pompons.

En effet, les Dauphynes participent 
aux différents défilés de la commune à  
l’occasion du 14 Juillet, de la fête locale et 
tout autre évènement. Dès que la mairie 
les sollicite, elles répondent toujours  
présentes. Dernièrement, elles ont 
même défilé avec le père noël en calèche 
et ont confectionné un char pour l’occa-
sion avec l’aide des bénévoles et papas 
de majorettes.

Mais elles ne s’arrêtent pas là, les défilés 
ne représentent qu’une petite partie de 
leur activité. L’essentiel de leur temps 
passé aux entraînements a pour objectif 
de participer aux festivals. Les festivals, 
ce sont des rassemblements de majo-
rettes, qui sont en fait des concours, pour 

lesquels il faut présenter des chorégra-
phies originales et élaborées.

Pour préparer tout ça, c’est Amandine 
qui coach les majorettes. Amandine est 
la fille de la présidente qui a commencé 
aux Dauphynes à la création en tant que 
majorette puis a été capitaine à l’époque 
et aujourd’hui coach et vice-présidente. 
Les Dauphynes c’est aussi cà :  une histoire 
de famille qui perdure et un esprit de 
groupe familial qui y règne.  Amandine 
a elle-même transmis sa passion à sa 
fille née en 2014, année où Amandine a 
dû ranger ses bottes de majorettes mais 
est toujours restée active dans le club 
auprès de la présidente Dominique qui 
n’a jamais lâché malgré les effectifs au 
plus bas certaines années.

Aujourd’hui le club compte une tren-
taine de majorettes âgées de 3 à 20 ans 
dont 2 capitaines Océane Buchot et 
Camille Holtzmann pour qui la passion 
existe depuis leur plus jeune âge et n’ont 
jamais quitté les Dauphynes si bien que 
tellement impliquées dans la vie du 
club et dans le bon fonctionnement des  
répétitions elles sont aujourd’hui 2 
capitaines très complémentaires. Elles 
choisissent les musiques, créent les  
chorégraphies (c’est d’ailleurs cette partie 
là qui plaît le plus à Camille).

Les majorettes se préparent durant 
de longs mois pour être les meilleures  
possibles lors des festivals qui est la 
récompense de ce long travail. Ce qui a 
déjà été remarqué par les jurys comme 
ça été le cas à plusieurs reprises l’année 
dernière et récemment à Breilly lors 
du festival de noël où les Dauphynes 
ont remporté le festival avec à la clé un 
chèque de 300€ pour le club.

Les Dauphynes ont prévu de participer 
à d’autres festivals dans le Nord, en Nor-
mandie…dans les semaines qui viennent 
pour le plus grand plaisir de toutes.

Un évènement à ne surtout pas manquer 
pour les Dauphynes et habitants de 
Flixecourt et des environs : le 19 Mai 
2024 aura lieu le festival des Dauphynes 
à Flixecourt. C’est pas moins de 300 
majorettes qui se réuniront au complexe 
sportif après un défilé dans les rues de 
la commune pour présenter leur danse 
devant un jury. L’entrée (2€) sera ouverte 
à tous et vous pourrez venir admirer les 
nouvelles robes des Dauphynes qui ont 
été en grande partie financées grâce 
à la subvention reçue de la commis-
sion sport de la mairie de Flixecourt 
en fin d’année. Il est évident que sans 
l’aide de la commune et les bénévoles 
(parents) du club, les Dauphynes n’en 
seraient pas là. Leur engagement et leur 
soutien sont essentiels au bon fonction-
nement de l’association qui montre que 
les Dauphynes participent à la vie des 
Flixecourtois en organisant différents 
événements comme le marché de noël 
qui s’est déroulé sur 2 jours en décembre 
au chiffon rouge ou encore la partici-
pation au Téléthon avec un lâcher de  
ballons et de nombreux projets sont 
prévus en 2024 puisque les majorettes 
prévoient d’organiser une réderie, une 
bourse aux jouets…

Ces initiatives montrent l’engagement du 
club à proposer des activités attractives 
et accessibles à la communauté. Le club 
continue à se développer en recherchant 
des sponsors et si vous souhaitez porter 
de belles robes à paillettes, venez nous 
rejoindre pour la saison prochaine, les 
entraînements ont lieu chaque samedi 
après-midi de 14H à 17H au picardia pour 
une cotisation annuelle de 50€.

Nous donnons rendez-vous à tous les 
Flixecourtois le 19 MAI 2024 pour le 
festival des 20 ANS des Dauphynes de 
Flixecourt .

Les Majorettes 
de Flixecourt vont 
fêter leurs «20 ans»
L’association « Les Dauphynes de Flixecourt » existe depuis de nombreuses années et depuis 20 ans sous la présidence de 
Dominique Bontemps. En 2004, les majorettes n’avaient qu’un t-shirt et un legging pour défiler dans les rues de Flixecourt, 
puis le club s’est agrandi au fil  des années.

Élodie Holtzmann
Secrétaire des Dauphynes
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C’est la deuxième année que le Père Noël vient en calèche 
à Flixecourt. Il avait donné rendez-vous à la population dont  
surtout les enfants, au parking Eugène Leclerc.

Les majorettes de Flixecourt, « Les Dauphynes » ont décidé 
de suivre le Père Noël dans les rues de la ville. Pour l’occasion, 
elles étaient venues en nombre et en tenue de Noël. Un char 
magnifiquement décoré par quelques parents des majorettes 
complétait le cortège.

Les enfants présents au départ du défilé ont pris place dans la 
calèche avec le Père Noël.

Le Père Noël en
calèche à Flixecourt !

Le centre de loisirs a acuueilli chaleureusement les majorettes 
et le Père Noël. Celui-ci a reçu des dessins et des petits objets 
de décoration confectionnés par les enfants. Pour les récom-
penser, il leur a distribué des friandises. Il a aussi dû répondre 
à beaucoup de questions : « tu es le VRAI Père Noël ? » ou 
encore « où sont tes lutins ? », etc… Arrivée devant le parc inter-
générationnel, les majorettes ont effectué une jolie prestation  
chaudement applaudie par le public venu en grand nombre.

Le Père Noël s’est ensuite dirigé vers le kiosque où petits et 
grands l’attendaient pour faire des photos avec lui et recevoir 
des confiseries.

Le groupe vocal « Solo en Chœur » a animé agréablement ce 
moment avec des chants de Noël.

Pendant ce temps, parents et enfants profitaient gratuitement 
de promenades en calèche jusqu’à la nuit tombée.

Merci à toutes celles et ceux qui ont participé et œuvré à la 
réussite de cet évènement, et peut-être à l’année prochaine !? 

Anne-Marie Diruy,
Adjointe au maire



«  Bonjour à toutes et à tous, je  
m’appelle Lebrun Pauline, j’ai 17ans. À 
l’âge de 16 ans, je devenais la Miss 15/17 
Picardie 2023, une aventure gravée dans 
ma mémoire » ce que j’ai exprimé le soir 
des vœux du maire de Flixecourt où j’ai 
eu l’honneur de rencontrer la population. 

En effet, le 11 novembre 2023, à Holnon, 
j’ai réalisé mon rêve de petite fille en 
devenant la Miss 15/17 Picardie 2023. 

Cette aventure m’apporte beaucoup, 
elle permet de vaincre ma timidité car je 
prends de plus en plus d’aisance devant 
un public, elle m’a aussi permis d’élargir 
mon cercle de connaissances et surtout 
de prendre en maturité. 

Le 2 mars, cette aventure se poursuit, 

cette fois-ci en Lorraine, où je représen-
terai la Picardie. 

J’espère aller le plus loin possible 
dans cette élection nationale afin de 
rendre fier mon entourage ainsi que les  
personnes qui m’ont soutenu depuis le 
début. 

Si vous aussi vous souhaitez me  
soutenir, il est possible de voter pour la 
Picardie sur helloasso en tapant « Voting 
Miss 15/17 National 2024 ». 

Je tiens à remercier le Maire ainsi que 
l’ensemble du conseil municipal de me 
donner l’opportunité d’être dans le entre 
nous. »

VIE LOCALE
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Charlotte, jeune habitante de Flixecourt 
et maintenant élève infirmière en 3ème 
année, suit ses études à Amiens depuis 
son entrée au lycée en seconde et pour 
cela prend le réseau de car de la région.

Régulièrement, elle vient en aide 
à des proches et connaissances de  
Flixecourt qui entrent au lycée et qui sont  
complètement perdus et stressés à l’idée 
de prendre le car pour la 1ère fois : où 
sont les arrêts de montée et descente, 
quel numéro de car correspond au lycée, 
quels sont les horaires …

Janvier 2022, elle prend une bonne  
résolution et dépose une lettre à la mairie 
dans laquelle elle demande à améliorer 
la visibilité de ce transport en commun 
indispensable aux jeunes flixecourtois.

M. le maire me confie sa 
lettre et le dossier. Charlotte, 
motivée et des idées pleines 
de bon sens, est partante 
pour une collaboration. Elle 
propose de travailler sur un 
meilleur repérage des arrêts, 
une communication des 
horaires plus efficace, de 
quoi se protéger de la pluie, 
… Nous contactons ensemble 
le conseil régional qui nous 
propose des poteaux indica-
teurs (fournis et installés gratuitement). 
Ensuite, nous choisissons, avec l’aide du 
service technique, un abribus à tester sur 
un arrêt.

Ce projet, utile pour tous, se poursuit 
avec l’installation d’autres abribus.

Un grand merci à Charlotte pour son 
initiative, sa disponibilité et ses conseils 
pertinents pour répondre aux besoins 
des jeunes.

Sophie Brunet
Conseillère déléguée

Pauline Lebrun
Miss 15/17 Picardie 2023

Charlotte,
une habitante
engagée pour 
la jeunesse

Pauline Lebrun,
Miss 15/17 Picardie 2023



Sous le signe du souvenir qui se 
perpétue et s’ancre à Flixecourt : 
Regards sur les commémorations du 
11 novembre.

Sous un ciel clément en ce samedi 
11 novembre 2023, la joie était au  
rendez-vous en constatant une forte  
participation, la pluie ayant choisi de 
faire une pause bienvenue.
À 9h30, la traditionnelle cérémonie  
religieuse marque le début d'une 
matinée dédiée à la commémoration et 
au recueillement.
À environ 10h30, le cortège s'orga-
nise, débutant son trajet depuis la rue 

Jean-Baptiste Saint en direction du 
cimetière, avec l'accompagnement 
musical de l'Union Musicale de Flixe-
court.
Au pas, les porte-drapeaux de la 
commune de Flixecourt, du Souvenir 
Français, ainsi que des représentants 
anciens combattants, des gendarmes, 
des pompiers, des Jeunes Sapeurs-Pom-
piers, des élus et des familles se sont unis 
pour marquer cette occasion solennelle.
Un premier moment de recueillement 
avec le dépôt de gerbes ponctue cette 
première étape au cimetière.
Puis le cortège emprunte l’itinéraire 
habituel pour rejoindre le monument 
aux morts, où une foule attendait 
déjà. Une fois de plus, des gerbes sont 
déposées, suivi de l’hommage solennel 
aux Morts.
Cette phase comprend Ia sonnerie aux 
Morts, la minute de silence et Ia Marseil-
laise. Au commandement « aux Morts ! », 
l’Union Musicale joue Ia sonnerie. Immé-
diatement, les personnes en uniforme 
saluent, et se mettent au « garde-à-
vous », les porte-drapeaux adoptent la 
« position du salut ». Quand la dernière 
note de Ia sonnerie aux Morts à retenti, 
l’ensemble des participants ont observé 
une minute de silence.
Ensuite, le groupe vocal Solo en Chœur 
interprète la Marseillaise, accompa-
gné par des élèves de l'école privée  
Notre-Dame.
À la suite de cette prestation, Monsieur 

le Maire lit le message officiel du Ministre 
des Armées Sébastien Lecornu et de la 
secrétaire d’État auprès du ministre 
des Armées, chargée des Anciens  
combattants et de la mémoire,  
rappelant, notamment, l'importance 
de se souvenir de tous les morts pour la 
France, dont les noms sont inscrits sur le 
monument devant lequel l'assemblée 
est réunie.
 
À l'invitation de Monsieur le Maire, les 
participants se retrouvent au Chiffon 
Rouge pour partager un moment convi-
vial autour du verre de l'amitié. Nous y 
avons le plaisir de découvrir les créations 
des élèves de l'école Notre-Dame de la 
petite section au CM2. Des arbres de paix 
aux représentations en 3D de Marianne 
vêtue d'une robe papillon, en passant 
par des panneaux relatant la vie quoti-
dienne dans les tranchées, ces panneaux 
sont le fruit d'un travail minutieux et de 
recherches approfondies. Ils incarnent le 
« devoir de mémoire » qui s’ancre à Flixe-
court.
 
Nous exprimons toute notre gratitude 
envers ceux qui contribuent à cette belle 
matinée de commémorations.
C'est grâce à leur engagement, à votre 
implication, à la nôtre, que l'héritage se 
transmet de génération en génération.

Christel Herbet
Adjointe au Maire

SOUVENIR
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Anne-Marie Diruy
Adjointe au Maire

Retour sur 
les commémorations 
11 Novembre

05 Décembre
Mardi 5 Décembre à 17H30 à Flixecourt, hommage pour 
la France en AFN (Afrique Française du Nord).
Les anciens combattants, porte drapeaux, élus, 
familles étaient rassemblés au Monument pour rendre  
hommage aux morts pour la France pendant la guerre 
d'Algérie et les combattants du Maroc et de Tunisie.
Cérémonie suivie d'un dépôt de gerbes. 
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Auto portrait
de Lucile Jérôme
Suite à l’évocation du nom de Lucile Jérôme par Monsieur  
Gaillard dans ses vœux, ses coordonnées m’ont été  
transmises.
Nous avons donc échangé par SMS et par mail afin de lui  
expliquer ce que j’attendais d’elle. Voici son autoportrait que 
je vous retranscris.
Merci à toi Lucile pour ta disponibilité et ton enthousiasme à 
participer à notre journal communal. Dans nos échanges, j’ai 
eu plaisir à retrouver (en jeune femme) la petite fille que tu 
étais quand j’accompagnais mes enfants au club de basket. 
Simple, déterminée, battante… Poursuis tes rêves et bonne 
carrière à toi.

Christel Herbet
Adjointe au maire

J'ai commencé le Basket à l'âge de quatre ans je crois, dans le 
club de Flixecourt, donc l'ANBB (Amicale Nièvre Basket Ball). À 
vrai dire, j'ai commencé le Basket, parce qu'il y avait un club à 
Flixecourt, rien de familial. Je suis partie tester un beau jour et 
j'ai tout de suite accroché. À cet âge-là, j'étais une passionnée 
du sport en général et je compilais plusieurs sports en même 
temps : escalade, gym etc... J'étais tout le temps à la salle de 
Basket, je m'entraînais avec le maximum de catégories que je 
pouvais. Je faisais tous les entraînements possibles et l'ANBB 
m'a vraiment accompagnée et soutenue dans ce sens. 

Par la suite, le club a même souvent organisé des déplace-
ments pour venir me voir jouer en mini bus et même en bus 
par exemple cette année pour ma finale à Bercy en coupe de 
France. C'est top d'avoir ce soutien supplémentaire de son club 
formateur.

Je suis donc restée dans le club de Flixecourt jusqu'à ma  
rentrée en cinquième que j'ai d'ailleurs effectuée au collège 
Alfred Manessier. Pour ma dernière année benjamine, je 
suis partie jouer dans le club de Longueau, en accord avec 
mon coach de l'équipe de Somme tout en continuant d'être  
licenciée à l'ANBB. Ensuite, j'ai intégré le pôle espoir de  
Picardie qui se situe à Amiens au collège Saint Martin pour ma 
4ème et ma 3ème. J'étais donc toujours licenciée à l'ANBB mais 
jouais en championnat de France U15 à Nogent sur Oise. Puis, 
je suis rentrée au centre de formation de Mondeville (près de 
Caen) pour mes deux premières années (seconde et première) 
et je suis partie au centre de formation de Nantes pour mes 
deux années suivantes où je jouais en U18 France/ espoir/ et 
ma dernière année, j'étais partenaire d'entraînement pro avec 
quelques apparitions en ligue 2. 

J’ai ensuite réfléchi à mon projet d’avenir et j’ai choisi le projet 
de la Nationale 1 pour me lancer dans le grand bain du monde 
professionnel. Je suis donc partie à Ifs où j’ai fait une bonne 
saison individuelle et collective (finale de coupe de France) et 
où j’ai énormément appris et progressé.

J’ai ensuite réfléchi à mon projet 
d’avenir et j’ai choisi le projet de la 
Nationale 1 pour me lancer dans le 

grand bain du monde professionnel.

SPORT
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Cet été, j'ai eu la chance et l'honneur de faire partie de l'équipe 
de France u20. La campagne a commencé fin mai avec un 
groupe de 20 joueuses, et avec des stages et des tournois un 
peu partout. Au fur et à mesure, le groupe se réduisait jusqu'à 
finir à 12 joueuses pour partir au championnat d'Europe qui 
avait lieu en Lituanie.  J'ai été sacrée championne d'Europe cet 
été-là et mon expérience est exceptionnelle. C'était un objectif 
que je m'étais fixée en début d'année avec mon coach et mon 
préparateur mental et d'avoir réussi à faire partie de ce groupe 
et en plus de ça être sur le toit de l'Europe c'était fou !!!
De voir également à quel point les gens de mon entourage, 
ma famille, mes amis et mes anciens coachs (notamment  
Benjamin Plancot de l'ANBB qui depuis petite m'entraîne et 
me soutient), sont fiers et la force qu'ils peuvent me donner : 
c'était incroyable... Ceci reste évidemment, pour l'instant en 
tout cas, mon meilleur souvenir basket. 

Maintenant, je suis joueuse professionnelle au sein de l'USO 
Mondeville, en ligue féminine 2. 

En ce qui concerne mon avenir, je sais que je ne suis qu’au 
début de ma carrière et que c'est à moi de la construire du 
mieux possible, je rêve de devenir une joueuse cadre de 
l'équipe de France. Plus tard, de m'imposer en Ligue Féminine 
et de pouvoir aussi jouer en Euro ligue et à l'étranger égale-
ment.  J'essaye tous les jours d'être la meilleure, de travailler 
très dur et mieux que les autres pour atteindre mes objectifs. 

Être tous les jours loin de sa famille, et ses amis c'est quelque 
chose qu'on apprend vite à gérer avec le sport de haut niveau 
puisqu'on y est confronté très jeune, mais bien sûr il y a  
toujours des moments un peu plus compliqués où la famille 
nous manque énormément. J'essaye de rendre les personnes 
de mon entourage fières de moi et bien sûr de représenter 
cette ville et ce petit club à qui je dois énormément du mieux 
possible. Dès que j'ai un moment de trêve ou de break, j'en 
profite pour revenir me ressourcer ici, chez moi, à Flixecourt 
avec mes proches et profiter un peu de cette magnifique ville 
tout de même

Je vais finir par remercier encore une fois le club de l'ANBB et 
toutes les personnes qui m'ont permis d'évoluer et qui m'ont 
accompagnée au quotidien.

Lucile Jérôme
Championne d’Europe de Basket-Ball.

Flixecourt,
ville sportive

Vous le savez sûrement, en 2010 Flixecourt a été élue ville la 
plus sportive dans la catégorie des villes de moins de 3500 
habitants. 

Cette année, le CDOS (Comité Départemental Olympique et 
Sportif) réitère ce concours et nous espérons être une fois de 
plus sur la première marche du podium. Pour rappel, nous 
comptons aujourd’hui 17 clubs et associations sportives avec 
un effectif global de 1 721 adhérents (nous avons presque la 
parité 968 hommes et 753 femmes). 
La masse salariale pour entretenir nos équipements sportifs 
est de 259 148€. Cela n’est pas neutre dans le budget commu-

nal et, peu de communes de notre taille, peuvent se permettre 
d’allouer une telle somme au sport.
Petite information, la commission sport souhaite réorgani-
ser les jeux inter-villages le dimanche 2 juin sur le stade de  
Flixecourt   avec la participation des communes de l’Etoile, 
Saint-Ouen, Saint Léger, Domart en Ponthieu et Berteaucourt 
les dames.
Nous espérons que vous serez nombreux à venir encourager 
nos sportifs.

Didier Metais
  Adjoint au maire 

En ce qui concerne mon avenir, je 
sais que je ne suis qu’au début de 
ma carrière et que c'est à moi de 

la construire du mieux possible, je 
rêve de devenir une joueuse cadre 

de l'équipe de France. 
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HOMMAGE

La soirée a été un succès avec environ 200 personnes venues 
assister au match opposant les aigles rouges de Flixecourt 
à l'équipe des Hockey Dokey d'Amiens. Une équipe que  
Sébastien a aidée à construire il y a plusieurs années.

Un discours de la nouvelle présidente retraçant l'historique du 
club que Sébastien a créé en 2013, puis des remerciements.
Le maire de Flixecourt Patrick Gaillard a renouvelé le soutien 
de la municipalité au club et a inauguré sur la buvette une 
plaque en souvenir de Seb.

Quand il restait 15mn sur le temps de la 1ère période, « 15 » étant 
le numéro de joueur de Seb, 1mn d'applaudissements avec la 
découverte de son maillot affiché dans la patinoire.

Les présidents des Gothiques et des Hockey Dokey ont offert 
2 maillots pour le fils de Sébastien. Les bénéfices sont reversés 
à ses enfants.

Conseil d'Administration du Hockey club de Flixecourt avec Bruno le 
fils de Sébastien Carlier. De gauche à droite : 

Rémi Bouthors (secrétaire), Marie Bregardis (présidente) ,Arnaud 
Dequidt (vice-président), Bruno Carlier , Mathieu Pesce, Vincent Bre-
gardis (trésorier)

Match de gala

Hommage à Sébastien

Sébastien arrive à Flixecourt au début 
des années 2000. Sa famille s’agran-
dit et il rejoint les parents d’élèves des 
écoles publiques où sont scolarisés ses 
2 enfants. Il s’implique alors dans les  
instances et activités avec enthousiasme 
et bonne humeur.
 
Ancien joueur de hockey, fervent  
supporter des Gothiques, il est sollicité 
par René Lognon, pour monter un club 
de hockey à Flixecourt dès l’ouverture de 
la patinoire l’Iceberg en 2014.
Commence alors un engagement per-

manent et sans faille pour ce club de 
loisirs « Les Aigles Rouges ». Fidèle à ses 
valeurs, Sébastien rend le club accessible 
à tous ceux qui ont envie de pratiquer ce 
sport, et pas seulement financièrement : 
jeunes et moins jeunes, filles et garçons, 
débutants et confirmés, avec et sans 
handicap ...
Il y impulse un esprit convivial. Il 
fait confiance, respecte le travail et  
l’engagement de son équipe et du  
personnel communal, tout en restant 
très rigoureux sur la sécurité. C’est le 
pilier central des « Aigles Rouges », 
apprécié par les joueurs, qui l’appellent 
volontiers « Président ».
Grâce à lui, le club joue un rôle  
intégrateur et formateur sur Flixecourt  
et rayonne bien au-delà de la ville lors 
des tournois et actions caritatives.
 
En 2020, Sébastien répond à l’appel de 
Patrick Gaillard pour rejoindre la nouvelle 
équipe municipale, en tant que conseil-
ler. Il y jouera un rôle exemplaire : présent 
et efficace sur toutes les manifestations, 
investi dans les commissions commu-
nales, défenseur des projets et valeurs 
qui lui tiennent à cœur.
 
Infatigable et généreux de son temps et 
de ses compétences, il répond toujours  
« oui » avec un grand sourire : il dépanne, 
répare, conseille, soutient, anime, ...

On se souvient de son humour et de 
ses expressions favorites : « T’inquiète !  
Je gère ! », « C’est à l’arrache que je suis 
le meilleur ! ».
 
Sa vie a été traversée de périodes  
difficiles mais il préfère ne pas le montrer 
pour ne pas inquiéter les autres. Sa 
capacité à rebondir, à voir le positif dans 
toutes les circonstances, force le respect 
de ceux qui le connaissent.
 
Sébastien, tu es parti brusquement ce 
08 octobre 2023, en pleine force de l’âge, 
avec encore mille projets et combats 
à mener. Altruiste jusqu’au-delà de la 
mort, tu as sauvé plusieurs vies en tant 
que donneur d’organes.
 
Nous gardons de toi l’image d’un 
homme d’une grande valeur : un père 
et un compagnon aimant et dévoué, 
un ami extraordinaire, un élu et un  
président fier de ses convictions.
 
Au revoir, Sébastien, et merci d’avoir été 
celui que tu étais.

Émeline Rogier-Dequidt 
et Pascal Daribot

conseillers municipaux

Sophie Brunet
conseillère déléguée

Marie Bregardis
Présidente du Club des Aigles Rouges



Depuis maintenant 2 ans, la commune met en place 6 points 
de collecte des sapins naturels de Noël devenus inutiles.
Devant le résultat obtenu l’an dernier avec 5 mètres cube de 
paillage récoltés  et utilisés dans nos massifs, nous ne pouvons 
que remercier la population d’avoir participé à ce projet vert.

Mickaël Bienaimé
Adjoint au maire
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Collecte des sapins

À partir du 1er janvier 2024, l'accès à la déchetterie de  
St Ouen sera désormais contrôlé par la lecture des plaques  
d'immatriculation. Grâce à un accord entre la CCNS, Trinoval  
et le SMIRTOM, les habitants de Flixecourt conservent leur 
accès à la déchetterie de St Ouen.

Pour bénéficier de cette facilité, les résidents doivent s'inscrire 
sur le site smirtom-du-ppn-iad.fr en fournissant un justifica-
tif de domicile datant de moins de 3 mois et une copie de la 
carte grise de chaque véhicule. Les particuliers ainsi enregis-
trés peuvent effectuer jusqu'à 30 passages par an et par foyer.
Chaque foyer a la possibilité d'inscrire jusqu'à 3 véhicules, à 
condition que le poids total en charge de chacun n'excède pas 
3,5 tonnes. Il est important de noter qu'une plaque d'immatri-
culation ne peut être associée qu'à un seul compte ou adresse. 
De plus, le justificatif de domicile et la plaque d'immatricula-
tion doivent correspondre à la même adresse.

Pour suivre les actualités du SMIRTOM et en savoir plus,  
n'hésitez pas à consulter leur page Smirtom Du Plateau Picard 
Nord | Doullens | Facebook.

Carine Pruvost, 
conseillère déléguée

Comment s'inscrire pour 
accéder à la déchetterie  
de St Ouen

ENVIRONNEMENT

 rue Georges Clémenceau
 Parking rue de Verdun
 rue des 4 Vents

 rue Léon Hénocque
 rue Marius Sire
 rue Joliot Curie

Pour rappel voici les emplacements 
des points de collecte :



VIE LOCALE

B U L L E T I N  M U N I C I P A L  D E  F L I X E C O U R T   |   A O Û T  2 0 2 316

Depuis deux ans, Flixecourt participe au concours départe-
mental des Villes et Villages Fleuris. Cette année, le jury félicite 
la commune pour son engagement dans l'embellissement 
du cadre de vie et souligne ses aménagements qui offrent un 
accueil chaleureux.

La commune se voit ainsi attribuer les "Félicitations du jury" 
dans sa catégorie lors du palmarès départemental. La cérémo-
nie de remise des prix a eu lieu le 5 décembre à 18h au Théâtre 
du Jeu de Paume à Albert. Des élus et du personnel communal 
s'y sont rendus pour recevoir leur récompense, consistant en  
5 bons d'achat de 15 € chacun.

Ainsi, la commune s'engage dans une démarche d'amé-
lioration du cadre de vie, comme souligné par le jury 
départemental composé de conseillers départementaux 
et d'experts de la Société d'Horticulture lors de leur pas-
sage le 18 juillet 2023. Ils ont parcouru Flixecourt pendant 
une heure, évaluant les aménagements paysagers et fleu-
ris tout en prodiguant des conseils pour leur amélioration. 

Flixecourt à l’Honneur : 
Récompenses au Concours 
des Villes et Villages Fleuris

Enfin, la commission environnement a présélectionné des  
particuliers très impliqués dans l'embellissement de leur  
maison et le fleurissement de leurs façades et/ou jardins. Trois 
habitants ont ainsi été inscrits au concours départemental 
des Maisons Fleuries. Des photos ont été envoyées à Somme  
Tourisme, qui a à son tour sélectionné les candidats  
proposés au jury départemental. Le palmarès du concours 
a ainsi récompensé une Flixecourtoise, qui a terminé à la  
première place de la catégorie "Maisons sans jardin ni cour", 
ayant comme seule possibilité le fleurissement sur façade : 
Madame Valois Marie-Christine, qui a reçu 3 bons d'achat de 
50 €.

Il est à noter que ce concours départemental comprend  
plusieurs catégories permettant de récompenser :

 artisans, commerces, industries,
 exploitations agricoles,
 hébergements touristiques,
 jardins potagers.
N'hésitez pas à vous inscrire en mairie. Nous comptons sur 
votre participation pour l'édition 2024 afin d'aspirer à des  
distinctions plus élevées, avec l'espoir d'obtenir une première 
fleur pour notre commune. Votre engagement est précieux et 
contribuera à embellir davantage notre environnement.

Françoise Tellier, conseillère
Philippe Delafosse, adjoint
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VIE LOCALE
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Concours 
des maisons 
fleuries
Pour cette 34ème édition, le jury s’est réuni le 08 Juil-
let 2023 et s’est rendu sur place afin d’apprécier et de 
classer les 62 réalisations florales des lauréats inscrits 
au concours.

1ère catégorie

2ème catégorie

3ème catégorie

4ème catégorie 5ème catégorie

Ensemble maison
avec jardin

Façade avec balcon 
ou terrasse

Maison collectives 
type HLM

Rives de la Nièvre Prix hors concours 
selon décision du jury

1 • Mme BRUZEAU Brigitte
2 • M. Mme HIELE Martial - Martine
3 • M. Mme DUPAYS Patrice
4 • Mme TELLIER Carole 
5 • Mme DAQUIN Régine

1 • M. MARIETTE Jean-Claude 
2 • Mme VALOIS Marie-Christine
3 • Mme CLIN Nicole
4 • Mme SEVELIN Gismonde
5 • M. BONTE Nicolas

1 • Mme MAILLARD Noëlla
2 • Mme FILEAU Claudette
3 • M. et Mme DANNEAU BUCHOT
4 • Mme BELLARD Ghislaine
5 • M. Mme LEGRAND Georges

1 • Mme PRONIER Christine
2 • M. DELAFOSSE Joël
3 • Mme GRANGER Josette
4 • M. et Mme LAURENT FRANKLIN
5 • Mme BUE Maryline

Mme LEGRIS Françoise
M. MOUCHELIN Alain
Mme VATINET Joceline
M. DOREMUS Christophe
M. COLLIGNON Dominique

EDITION

2023
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ÉTAT CIVIL

   PACS

ANDRIEUX Jennifer
PINTE Teddy • 24/08/2023

MACRÉ Chloé
TÉTU Alexis • 31/08/2023

CAILLY Clément
GODBERT Manon • 30/10/2023

PREVOST Léa
DUQUESNE François • 08/11/2023

CHOQUET Romain
RAINGARD Doliane • 08/11/2023

MACEDO DA COSTA Enzo
POUSSART Inès • 12/12/2023

   DÉCÈS  

DELAFOSSE (née DANTEN) 
Thérèse • 11/07/2023

DUMONT Claude • 23/07/2023

MAHEU Francis • 17/09/2023

MAILLARD (née DURAND) 
Ghislaine • 27/09/2023

   TRANSCRIPTIONS 

BORDEUX (née BACLET)
Jacqueline • 26/09/2023

BROOD Marcel • 21 /11/2023

CARLIER Sébastien • 09/10/2023

GODARD Jacques • 15/06/2023

GRUEZ Jean-François • 
16/07/2023

HERBET Fabien • 04/08/2023

LEDIEU Daniel • 18/12/2023

SAVREUX (née BRÉANT) 
Jeannine • 01/08/2023

VILMANT (née TRANCART)
Agnès • 16/09/2023

Devant la hausse du coût de revient des repas de la cantine consécutive aux diverses 
augmentations auxquelles les collectivités sont sujettes, au même titre que les particu-
liers, le conseil municipal n’a pas eu d’autre choix que de procéder à une réévaluation 
des tarifs.

Afin d’éviter une « flambée » des prix, il a été décidé de mettre en place un dispositif 
proposé par le gouvernement : la cantine à 1€.

Après avoir fourni l’attestation de leur quotient familial, les familles de Flixecourt sont 
dorénavant facturées selon 3 catégories dont les tarifs sont : 0.50€, 1€ et 3€.

Il y avait plusieurs années que les prix n’avaient pas évolué mais il nous paraissait impor-
tant de veiller à limiter cette augmentation car nous sommes conscients du fait que tout 
augmente pour tout le monde.

Il faut savoir que nous aurions pu effectuer une hausse telle que le prix serait passé à 4€ 
peut-être même 4.50€…comme dans certaines communes.

C’est grâce à ce dispositif que nous avons pu limiter « la casse ».

Cela ne représente que 0.50€ de plus pour les pleins tarifs et permet aux enfants issus 
de famille plus en difficulté financièrement d’accéder à un repas à moindre coût.

Nous tenons à préciser que votre statut tarifaire pour la cantine n’est pas bloqué. 
Si votre quotient familial change et que vous êtes à jour de tous paiements, n’hésitez pas 
à vous rapprocher de nos services pour mettre à jour votre dossier.

Monique Demory
Conseillère déléguée

Cantine à 1 €
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ÉTAT CIVIL

   NAISSANCES

AUBIN Lya • 04/10/2023

AYRAULT Pablo • 19/09/2023

BÉRANGER Ézio • 04/11/2023

BLANGER Raphaël • 19/10/2023

CAPRON Marceau • 10/08/2023

CARPENTIER Colyne • 29/06/2023

CHOQUET Marcus • 02/07/2023

DUCROTOY Naël • 03/10/2023

LECUYER Emma • 29/08/2023

LEPÈRE Aïna • 05/09/2023

PEZET Léanne • 30/10/2023

RUCART Fleur • 07/12/2023

   MARIAGES 

BELLANGER Françoise
LENOIR Jacky • 12/08/2023

BOURDON Julie
MASSE Christopher • 15/07/2023

DELILLE Anaïs 
SÉBERT Bertrand • 29/07/2023

GAFFÉ Mélissa
WALLET Pascal • 22/07/2023

HÉRISSON Julie
LE PERSON Loïc • 02/12/2023

En ce début d'année 2024, nous souhaitons vous dévoiler l'importance du rôle joué par 
la CCNS pour Flixecourt. Découvrez comment elle intervient, que ce soit par un soutien 
financier ou la concrétisation de projets au sein de notre commune.
Dans un premier temps, la communauté de communes verse des fonds et octroie des 
dotations à la commune, contribuant ainsi à renforcer le budget de fonctionnement 
de celle-ci. D’après les chiffres de 2023, les montants en 2024 suivants devraient être  
équivalent à : 

Fond de compensation 
de la taxe professionnelle

(intégralement reversé)

Fond de péréquation 
intercommunale

(intégralement reversé)

Dotation de solidarité 
intercommunale

241 000€ 66 881€ 70 811€

Par ailleurs, la CCNS assume la responsabi-
lité de diverses activités, travaux, assure la 
gestion de structures au sein du territoire 
flixecourtois ou encore octroie des aides 
aux habitants, notamment.
Enfin, la communauté de communes 
pilote des projets structurants qui contri-
buent au développement et à la vitalité de 
notre commune. Cela inclut la réhabilita-
tion de la perception/guichet emploi pour 
accueillir la future Maison France Services 
et la mission locale. Cette rénovation ther-
mique et réaménagement du bâtiment 
représente un budget global de 500 000 € 

HT, dont 199 220 € sont autofinancés.
En conclusion, grâce à la Communauté 
de Communes, Flixecourt se prépare à 
une année 2024 cruciale pour son ave-
nir. Avec un soutien financier solide, des 
actions variées et des projets structurants, 
la CCNS joue un rôle clé dans le développe-
ment dynamique de notre commune. Les 
engagements partagés avec la CCNS sont 
essentiels pour le futur de Flixecourt.

Carine Pruvost
Conseillère déléguée

Rivière Nièvre
- Entretien 18 000€/an 
- Travaux futurs sur les 
berges 500 000€

Urbanisme
Frais d’instruction : permis 
de construire 23000€

Crèche
- 200 000€/an pour 
la gestion de la structure

Aides aux habitants
- 100€ pour l’achat 
d’un vélo électrique 

- 50€ pour la base 
BAFA et 250€ pour 
l’approfondissement

Médiathèque
2€/ habitant soit 6600€ 
pour l’achat de livres et 
autres supports de lecture, 
jeux...

École
Fonctionnement de 
l’ENT 4000€/an (Somme 
numérique)

Aide aux TPE PME
accompagner les entrep-
prise de moins de 28 
salariés sous forme de sub-
ventions sur les investisse-
ments productifs...

Piscine : prise 
en charge des entrées
- des enfants scolarisés à 
Flixecourt : 10 000€/an
- des enfants fréquentant le 
centre de loisirs : 800€/an

Le rôle essentiel de la CCNS 
dans l'épanouissement de Flixecourt



Prendre rendez-vous auprès de l’accueil de la mairie par  téléphone, 
mail ou via la fiche contact du site.

SAUF pour Mme LEBRUN Rendez-vous pris auprès du CCAS 
au 03 22 51 14 24
Et Mme BRUNET sur RDV à : 
s.brunet@flixecourt.fr

■ Mr GAILLARD - Maire
Samedi de 9h à 10h (dates consultables 
en mairie ou sur le site)

■ Mme DIRUY
Fêtes et cérémonies 
Lundi de 17h à 18h

■ Mr BIENAIME
Voirie, éclairage public 
Mardi de 16h30 à 17h30

■ Mme LEBRUN 
Social et centre de loisirs 

■ Mr METAIS - Logement 
Jeudi de 17h à 18h

■ Mr DELAFOSSE 
Environnement, cadre de vie 
Vendredi de 17h à 18h

■ Mme BRUNET - Finances
Samedi de 10h30 à 12h

Mairie de Flixecourt 
Rue Roger Godard - 80420 Flixecourt
Tél. : 03 22 51 60 36 - Site : mairieflixecourt.fr 
mairie@flixecourt.fr
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L’agenda de Flixecourt
FÉVRIER 2024 :
Samedi 03 Février : Concours 
de Manille organisé par le club 
de Pétanque, Salle des Associations

Samedi 10 Février : Repas 
des commerçants

Samedi 17 Février : Thé dansant Amitié 
Liberté  

Mercredi 21 Février : Championnat 
d’échecs des écoles primaires

Samedi 24 Février : Loto SC Football

MARS 2024 :
Samedi 09 Mars : Thé dansant ACPG /
CATM  

Vendredi 15 - Dimanche 17 Mars : 
Salon destination  bien-être  

Vendredi 22 Mars : Don du sang

Samedi 23 Mars : Loto APECAM

AVRIL 2024 :
Lundi 1er Avril : Marche de Pâques

Samedi 13 Avril : Pétanque. Escalade. 
Critérium

Dimanche 14 Avril : Motocross 
Championnat de Ligue Hauts de 
France, Terrain des WHOOPS

Samedi 20 Avril : Concert musiques 
françaises organisé par le Tennis de 
table

MAI 2024 :
Samedi 04 Mai : Repas des Aînés

Mercredi 08 Mai : Commémoration 
du 8 mai 1945

Samedi 11 Mai : Pétanque

Dimanche 19 Mai : Festival des Majorettes

Jeudi 23 Mai : Spectacle Hector Malot

JUIN 2024 :
Dimanche 02 Juin :  Jeux intervillages 

Vendredi 07 et 08 juin : 3ème édition 
Gravel Flix’tour

Samedi  08 Juin :  Loto Sapeurs-Pompiers 
Samedi 08 Juin : Concert de l’Union 
Musicale à l’Eglise

Dimanche 09 Juin : Elections 
européennes

Mercredi 19 Juin : Critérium cycliste 
semi-nocturne

Vendredi 21 Juin :  Don du sang

Samedi 22 Juin : Kermesse de l’école 
Hector Malot

Mardi 25 Juin :  Maness soirée

Samedi 29 Juin : Concert Solo en chœur

JUILLET 2024 :
Dimanche 07 Juillet : Réderie des 
Dauphynes

Dimanche 14 Juillet : Fête Nationale. 
Marche

PERMANENCES DE VOS ÉLUS


